



Einwohnergemeinde Affoltern i.E.

Gemeinderat

News aus dem Gemeinderat

Sitzung vom Februar 2024

Organisationsreglement; Vorprüfung und Info-Veranstaltung

Das totalrevidierte Organisationsreglement steht und befindet sich in der Vorprüfung beim Kanton. Parallel dazu hat der Gemeinderat auch gleich das Reglement über die Urnenwahlen und Urnenabstimmungen sowie die Organisationsverordnung ausgearbeitet. Dazu wird im Frühjahr 2024 eine umfassende Broschüre über die Änderungen in alle Haushaltungen verschickt. Das Vorstellen der Erlasse ist anschliessend an einem speziellen Informationsabend vorgesehen. Dieser findet, wie in der Novemberausgabe 2023 der Gemeindeinfobroschüre „Öpfuboum“ angekündigt, am 26. April 2024 statt. Zum Beschluss gelangen die Reglemente an der Gemeindeversammlung vom 21. Juni 2024. Danach werden sie zur abschliessenden Genehmigung dem Kanton zugesandt.

Gemeindearchiv; Nachhaltigkeit

Der Gemeinderat trägt die Verantwortung für das Gemeindearchiv. Dieses ist zu gliedern in eine Handablage, ein Zwischenarchiv sowie ein Langzeitarchiv. Oftmals kommt bei den Aufräumarbeiten auch noch historisches Archivgut zum Vorschein.

Auf Empfehlung des Regierungsstatthalteramts nach dessen letztem Kontrollbesuch hat der Gemeinderat einer spezialisierten Firma den Auftrag erteilt. Die Arbeiten fallen sehr umfangreich aus. Die Kosten sind im Kompetenzbereich des Gemeinderats und betragen rund CHF 80'000. Damit die Nachhaltigkeit gewährleistet ist, hat der Gemeinderat diverse wiederkehrende Massnahmen beschlossen. So u.a. die jährliche Kontrolle durch einen professionellen Archivierungsanbieter, die Schulung des Verwaltungspersonals sowie die Prüfungspflicht durch das jeweilige Gemeindepräsidium.

Abstimmungs- und Wahlausschuss; Ersatzwahlen 2024

Die Amtsdauern von Bruno Lerch und Annelies Gerber sind abgelaufen. Für die austretende Annelies Gerber wurde neu Elisabeth Kämpfer gewählt. Bruno Lerch wurde wiedergewählt.

Gemeindeinfobroschüre „Öpfuboum“; Zustellung

Der Gemeinderat hat entschieden, dass die Gemeindeinfobroschüre „Öpfuboum“ jeweils spätestens zwei Wochenenden vor der Gemeindeversammlung in die Haushaltungen verteilt ist. Die Vereine werden gebeten, den Platzbedarf für die Berichterstattungen frühzeitig – wie bis anhin - bei der Verwaltung anzumelden.

Der Gemeinderat